

Adressage dans la commune de Libreville/Lancement de la phase de la toponymie

Voici venue la rue Bernard Mba



Le dévoilement par les autorités municipales de Libreville et de Paris de la stèle marquant l'adhésion du chef de l'Etat au projet



Photo : RHA

Désormais, cette rue du 2ème arrondissement est baptisée du nom du créateur de "Atong Abe"



Photo : RHA

La plaque murale marquant le début d'une opération qui s'étendra à d'autres arrondissements

Nkembo. En lieu et place du chef de l'Etat, le Premier ministre, Daniel Ona Ondo, a donné la précieuse onction en procédant au dévoilement de la plaque dénomminative, au terme d'une cérémonie solennelle à laquelle prenaient part les présidents des institutions constitutionnelles, membres du gouvernement, représentants du conseil municipal de Libreville, élus d'autres villes du pays, chefs de missions diplomatiques et d'organismes internationaux. Sans oublier d'autres invités de marque, telles que le maire de Paris et présidente de l'Association internationale des maires francophones (AIMF), Anne Hidalgo, mais aussi les maires des villes sœurs, à l'exemple de Bangui en République centrafricaine, Brazzaville et Pointe-Noire (Congo), Kinshasa (République démocratique du Congo), Yaoundé IV, Douala et Baganté (Cameroun).

La plaque dénomminative dévoilée par le chef du gouvernement laisse apercevoir comme inscription : "Ville de Libreville, 2ème arrondissement, rue Bernard Mba (2,196, LB).



Photo : RHA

Les personnalités de marque à la tribune d'honneur lors de la manifestation.

Menuisier ébéniste, Bernard Mba est le créateur du nom "Atong-Abe" attribué à un quartier de la capitale, et qui signifie en langue fang : deux ruisseaux. Né le 1er janvier 1882 à Mbela Alene, district de Libreville, il fut le premier chef du groupe nord de Libreville (à cette époque, Libreville était sous la chefferie de deux groupes dont l'un au nord et l'autre au sud). Décédé en 1968, à l'âge de 86 ans, à Nombakélé, il est ainsi immortalisé, dans le cadre de cette opération d'adressage, pour ses œuvres : concepteur et fabri-

quant de l'autel de l'église Saint-Paul de Donguila, chevalier de la légion d'honneur française en 1932, etc. Dans son allocution, Rose Christiane Ossouka Raponda, maire de Libreville, a rappelé que le projet qui prend ainsi corps, s'inscrit dans le cadre de la modernisation de la commune de Libreville, en partenariat avec l'AIMF et l'Union européenne (UE). "Il s'agit là d'un travail scientifique, s'appuyant sur des données et des informations existantes, respectueuses des règles de l'art", a-t-elle déclaré.

Un projet fondamental, comme l'a souligné Anne Hidalgo, et dont le financement est estimé à 480 millions de francs CFA, entièrement pris en charge par l'AIMF et l'UE, à concurrence respective de 54,76% et 45,24%. Le 2ème arrondissement de la commune de Libreville est ainsi l'agglomération pilote de cette initiative qui se poursuit et qui, d'ores et déjà, baptise une rue dans le 3ème arrondissement au nom de Rose Francine Rogombe, ancienne présidente du Sénat, décédée à Paris, le 10 avril dernier.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

Située dans le 2e arrondissement, et s'étendant du carrefour STFO, à partir de la Nationale 1, au rond-point de Nkembo, elle a été dévoilée au public, samedi dernier, au cours d'une cérémonie officielle présidée par le Premier ministre, Daniel Ona Ondo.

L'HEURE est à la topony-

mie, depuis samedi dernier, dans le cadre de la mise en œuvre de l'opération d'adressage de la commune de Libreville. La nouvelle phase de ce projet consiste à dénommer les rues, impasses, avenues, boulevards, places et autres jardins. Elle marque ainsi son début par la consécration de la rue Bernard Mba, située dans le 2e arrondissement et s'étendant du carrefour STFO, à partir de la Nationale 1, jusqu'au rond-point

Mariage



07 Septembre 2013 - 07 Septembre 2015. Voici deux ans déjà que nous nous sommes dit "oui".

A l'occasion cet anniversaire le couple LESSENGUI et enfants réitèrent leurs sincères remerciements à toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cet événement.

Que l'Eternel Tout-Puissant les comble de ses grâces et qu'il le leur rende au centuple.

# Les Mésanges Bleues

préprimaire - primaire & secondaire

- Cours d'anglais de la Maternelle au CM2
- Cours d'art plastique
- Initiation à l'informatique
- Une bibliothèque à jour et bien fournie
- Salles spatieuses et climatisées
- Enseignements par le système d'Approche Par Compétences (APC)
- Effectifs limités à 30 élèves par classe

Maternelle & Primaire : 04 31 21 32 - Après l'USO, face École Saint Michel

Secondaire : { 04 35 63 27 - Situé à Akébé dans l'enceinte de l'Eglise Les Rois Mages  
04 35 63 28 - Situé à Lalala dans l'enceinte de l'Eglise Saint Joseph